



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Einbruch in ein Vereinshaus

In der Nacht vom 02.03.2023 auf den 03.03.2023 brach ein bisher unbekannter Täter bei einem Vereinshaus in der Gemeinde Klein St. Paul gewaltsam ein Fenster auf und stieg in das Gebäude ein. Im Inneren des Gebäudes brach er einen Blechschrank auf und stahl daraus einen Spieldoktor. Danach brach er einen Getränkekühlschrank auf und stahl noch eine leere Sporttasche.

Die genaue Höhe des Gesamtschadens ist derzeit nicht bekannt.

